
Zu TOP 10 (Seite 20): Frau Feld-Wielpütz erklärte, dass Herr Weber nicht ausgeführt habe, viele 
Eltern würden die Schule über die „Vom-Stein-Straße“ anfahren. Richtig sei, dass die „Albert-
Schweitzer-Straße“ genannt wurde. Des Weiteren würde die Gartenstraße in Höhe der Schule mit 
Autos des Lehrerkollegium zugeparkt, so dass sich für die Anwohner erhebliche Probleme 
ergäben. Um das Parkplatzproblem einigermaßen in den Griff zu bekommen, schlage die CDU-
Fraktion vor zu prüfen, ob das Problem über den Holzweg gelöst werden könne. Auf dem 
Holzweg seien öffentliche Parkplätze ausgewiesen, die in der Regel vornehmlich am Vormittag 
wenig genutzt würden. Im Übrigen wurde gebeten, dass die Verwaltung einen Termin mit den 
Lehrern vereinbart und nicht, wie protokolliert, das Ratsmitglied Helmut Weber.  
 
Zu TOP 5 (Seite 14): Herr Züll berichtigte, dass Absatz 2 wie folgt lauten müsse: „Herr Züll 
sagte, es gehe dann nicht nur um die Kenntnisnahme, sondern müsse eindeutig hinter der 
Eintragung stehen.“ 
 
Zu TOP 6 (Seite 16): Herr Züll wies darauf hin, dass es bei der falschen Bezeichnung „REWE-
Markt bzw. EDEKA“ nicht nur darum ging, dass Protokoll zu ändern, sondern auch die 
Sitzungsvorlage für den Rat entsprechend zu berichtigen sei. In der Sitzungsvorlage für den Rat 
sei nämlich wieder der REWE-Markt genannt. Er bat darum, bis zur Ratssitzung die 
Sitzungsvorlage entsprechend zu berichtigen.  
 
Weitere Einwendungen gegen die Niederschrift vom 31.1.2007 wurden nicht erhoben. 


